



Llega Santiago Creel a desayunar con diputados locales

Luego de reunirse con el Gobernador de Nuevo León, Samuel García, el Presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, procedió ahora a reunirse con los diputados locales de Nuevo León.

El almuerzo, que se está llevando a cabo dentro del salón polivalente del Congreso estaba programado para iniciar a las 9:00, pero la llegada de Creel fue hasta las 9:40 de la mañana aproximadamente.

<https://dominiomedios.com/llega-santiago-creel-a-desayunar-con-diputados-locales/>